

Un chef papou attendu dans des classes lorraines

Par H. B. - 15 févr. 2020



Du 5 au 7 avril 2020, le chef papou Mundiya Kepanga viendra en Moselle à la rencontre des élèves de plusieurs établissements scolaires. Photo capture Twitter

Le chef papou Mundiya Kepanga, notamment héros du livre et film documentaire [*L'Exploration inversée*](#), sera en Lorraine et notamment en Moselle au début du mois d'avril prochain à l'invitation d'un collectif d'associations dont [La Voix des arbres](#) et de son président Benoît Hartenstein.

Le leader de la communauté de Kobe Tumbiali, qui est un des chefs traditionnels de la tribu des Hulis en Papouasie-Nouvelle-Guinée, est très investi dans la préservation de la biodiversité, et notamment des arbres. Ce dernier vit au cœur de l'une des dernières forêts primaires de la planète et se bat pour la défense de l'environnement et la promotion de modèles d'éco développement raisonnés.

Porter un message

Un message que ce dernier va porter en Occident, notamment auprès des plus jeunes. Ainsi, ces dernières années, Mundiya Kepanga est intervenu au sein de près de 800 classes de tous les niveaux.

En Moselle, ce dernier, selon un programme qui reste à affiner, pourrait se rendre du 5 au 7 avril notamment à Guénange, Kédange-sur-Canner, Volstroff, Montoy-Flanville et Ars-Laquenexy ainsi qu'à Metz. Les rencontres avec les élèves seront articulées autour de la projection de films documentaires dont le chef papou est le personnage principal et susciter un échange autour de la nécessaire préservation des ressources naturelles, de la biodiversité et des arbres.